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IU expone en 
Bruselas la 
problemática 
del Tajo y del 
Guadiana
ELPERIÓDICO

Izquierda Unida de 
Castilla-La M ancha  
expuso en Bruselas sus 
peticiones de protección  
de los ríos. Una de ellas 
fue sobre el Tajo, 
explicando a los 
eurodiputados “la 
problem ática y las 
presiones a las que 
som eten a nuestro río, 
por el trasvase y la 
contaminación de 
Madrid, que hacen 
im posible el 
cum plim iento de la 
Directiva M arco del 
A gua, la D irectiva de 
H abitats y la Directiva  
de Aves”. Acompañando 
a las explicaciones  
sobre el m al estado del 
río, IU enseñó varias 
fotografías tom adas el 
pasado mes de junio. 
Una com isión de 
eurodiputados visitará 
el río, probablem ente a 
principios del próxim o  
año. O tra de las 
peticiones hizo 
referencia al Guadiana. 
A quí IU incidió en el 
incum plim iento de la 
Directiva M arco del 
Agua como resultado de 
la sobreexplotación del 
acuífero y de la 
contam inación difusa.

García-Page se convierte en el 
cuarto presidente de la comunidad
Mantiene en el debate de investidura su primer cara a cara con Cospedal - El diputado de Podemos, José 
García Molina, asegura que ha llegado “un tiempo de comprometerse, firmar y confirmar lo acordado”

*LELPERIODICO

Con los 15 votos de los di
putados del PSOE y los 2 de 
Podemos, Emiliano García- 
Page se convirtió el pasado 1 
de julio en el cuarto presi
dente de Castilla-La Mancha, 
sucediendo a los socialistas, 
José Bono y José María Ba
rreda, y a la popular, María 
Dolores de Cospedal, que se 
queda ahora en la oposición. 
Page prometió que se dejará 
la piel por la tierra y pidió que 
le impidan ser el candidato 
socialista en las próximas elec
ciones si no consigue dar la 
vuelta al principal problema 
que es el del paro. “Para que 
haya trabajo el que más tiene 
que trabajar es el presiden
te”, dijo.

Un fuerte giro social en la 
acción del gobierno, la crea
ción de empleo como priori
dad, el diálogo permanente 
con todos y el compromiso 
de mejorar la transparencia y 
la participación de los ciuda
danos fueron los grandes 
ejes del discurso de investi
dura de Emiliano García-Page. 
Un centenar de propuestas 
que partieron de una premi
sa, “el pasado 24 de mayo, 
Castilla-La Mancha votó un 
cambio doble, en las formas 
y en el fondo. Aunque hu
biéramos tenido la mayoría 
absoluta, el diálogo hubiera 
sido la marca de la casa”, ase
guró Page, que prometió cum
plir las 829 medidas de su pro
grama en los próximos cuatro 
años.

García-Page incidió en que 
“la recuperación económica 
ha de fraguarse con empre
sarios y sindicatos”, para ex
poner después su idea de re
cuperación de los servicios 
públicos, con medidas en sa
nidad, “el servicio más de
gradado en los últimos años”; 
educación y servicios socia
les, en los que incluyó la de
pendencia y la lucha contra 
la pobreza y la desigualdad. 
Reducción de las listas y los 
tiempos de espera, mil nue
vos profesionales sanitarios, 
modelos hospitalarios exclu
sivamente públicos y pacta
dos con los profesionales, ley 
para garantizar medicamentos 
a todos, fin de las listas de 
espera de dependencia en un 
año y una ley de asistencia

Emiliano G arcía-Pam  durante su discurso de investidura.

urgente para blindar la aten
ción de las urgencias en las 
zonas rurales, fueron otras de 
las medidas.

También propuso Page un 
pacto por la educación, con 
un contrato puente para los 
estudiantes universitarios y 
de FP, la reapertura de las es
cuelas rurales cerradas y la 
puesta en marcha de un plan 
básico de infraestructuras 
escolares. Garantizó también 
soluciones contra los desahu
cios con una plan de rescate 
habitacional y la ampliación 
del Ingreso Mínimo de Soli
daridad.

Tras las medidas sociales, 
el nuevo presidente se cen
tró en las de regeneración de 
la política: el final de privile
gios como los aforamientos, 
endurecer el régimen de in
compatibilidades de los altos 
cargos, más participación de 
los ciudadanos en las Cortes 
y en el Gobierno, con Conse
jos abiertos a la presencia de 
colectivos que podrán expo
ner problemas y pedir solu
ciones.

En esta línea, Page anunció 
la creación de una Oficina 
que velará “por la transpa
rencia pública y el rigor pre
supuestario que rendirá cuen
tas ante las Cortes. Es bueno 
que tengamos un vigilante” . 
Igualmente, Page prometió 
consensuar el nombre del di
rector general para la Radio 
Televisión Pública de Casti- 
lla-La Mancha, que necesita
rá la mayoría cualificada de la 
cámara para salir adelante, 
“con el fin de que nadie sufra 
el ataque brutal que he sufri

do. un ataque descarado y 
obsceno de un medio que 
pagamos entre todos”.

Cospedal
En su intervención, María 

Dolores de Cospedal se diri
gió a Page señalando que 
“nadie le va a decir que vaya 
eligiendo los hospitales que 
va a cerrar porque no da para 
pagar o que la situación de la 
Sanidad está en quiebra y 
que no llegamos a final de 
año, como me dijeron a mí”, y 
volvió a escudarse en el dis
curso de la herencia recibida: 
“usted no se va a encontrar 
con esos 380 millones de eu
ros que se debían a los ayun
tamientos ni con los 77 millo
nes de euros para los centros 
de salud, ni con los 400 millo
nes de euros en gasto farma
céutico, ni con los 27 millo
nes de euros en infraestruc
turas educativas, ni con los 
100 millones de euros que 
dejaron a deber a la Universi
dad de Castilla-La Mancha, 
ni con los 10 millones de eu
ros a la Universidad de Alcalá 
de Henares” .

Cospedal explicó que para 
lograrlo, el Ejecutivo que ha 
presidido tuvo que realizar 
“ajustes y hacer muchos es
fuerzos de ahorro para no 
engañar a nadie” .

La dirigente popular valoró 
haber “sobrevivido a un le
gado de una deuda de 12.500 
millones de euros; una deu
da que era parte financiera, 
de más de 3.000 millones de 
euros que estaban represen
tados en más de 600.000 fac
turas y en esos 10.000 pro

e ln iu n d o .e s

veedores que no habían co
brado, así como la deuda para 
financiar el mayor déficit de 
las comunidades autónomas 
de España que nos dejaron”.

Cospedal afirmó que “la re
cuperación ya está llegando 
a nuestra tierra gracias al es
fuerzo de muchos ciudada
nos”, poniendo de relieve el 
dato de los 22 meses conse
cutivos de bajada de paro. 
“Hoy se está disminuyendo 
el desempleo a un ritmo del 
10%, cuando crecía al 6,29 % 
en 2011”.

García Molina
Por su parte, el diputado y 

secretario general de Pode
mos, José García Molina, que 
días antes firmó ante notario 
junto a García Page los 40 
puntos del acuerdo de inves
tidura aseguró en la tribuna 
que “vivimos tiempos que no 
invitan a perder el tiempo. Ya 
estamos aquí. No podíamos 
permanecer neutrales frente 
a los desahucios, los despi
dos, la desigualdad, el exilio 
económico...Quienes lo han 
perdido todo, ahora deben 
recuperarlo todo” . El diputa
do de Podemos aseguró que 
ya no bastará con la declara
ción de buenas intenciones, 
“hay que comprometerse, y 
firmar y confirmar lo acorda
do” . García M olina dejó cla
ras sus intenciones: “hemos 
venido a tomamos la política 
en serio y a demostrar que 
hay otros modos de hacer po
lítica. Somos políticos alegres 
aunque me temo que a m u
chos de ustedes no les va
mos a resultar divertidos” .
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